9 Piéces

273 m2

Réf. 85063530
1439000 €

Perigny

Maison a vendre (94520)
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Emplacement Exceptionnel a PERIGNYDécouvrez cette propriété
familiale d'exception, idéalement située a seulement 20 minutes de
Paris. Nichée au cceur de la nature, cette demeure unique offre un
cadre de vie rare et paisible.Terrain Spacieux et AménagéSur un terrain
magnifiquement renivelé de 8150mz2, vous profiterez d'un acces direct a
une forét, d'un espace barbecue convivial et d'un acces a un bord de
|'eau sur I'Yerres. Ce vaste espace extérieur permet de multiples
activités : kayak, piscine, terrain de football, tennis, et bien plus encore

IMaison d'Architecte EléganteCette maison ...

Exceptional LocationDiscover this exceptional family property, ideally located just 20
minutes from Paris. Nestled in the heart of nature, this unique home offers a rare
and peaceful living environment.Spacious and Landscaped GroundsOn a beautifully
terraced 8,150m2 plot, you will enjoy direct access to a forest, a friendly barbecue
area, and waterfront access on the Yerres River. This vast outdoor space allows for
numerous activities: kayaking, swimming, football, tennis, and much more!Elegant
Architect-Designed HouseThis architect-designed house, with a total area of 276m?2

spread over two ...

CHARLES ET REMY
98 boulevard Voltaire - 75011 PARIS 11EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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